



Les jeunes Carougeois ont pu découvrir différents métiers exercés au sein de la coopérative Migros Genève.

Accompagner les jeunes vers l'emploi

Le mois dernier, une douzaine de jeunes Carougeois ont participé à une demi-journée d'immersion professionnelle à Migros Genève.

En avril, Migros Genève et la Ville de Carouge se sont associées pour organiser une demi-journée d'immersion professionnelle. À cette occasion, une douzaine de jeunes de la commune ont pu avoir un aperçu de la diversité des métiers de la coopérative. Grâce à des sessions interactives, différents aspects du monde professionnel ont été abordés. Les jeunes ont ainsi pu explorer des domaines allant de la logistique au marketing, révélant ainsi l'engagement de Migros Genève dans la promotion de l'emploi et le développement des compétences.

Migros Genève est reconnue pour ses excellents programmes de formation, avec soixante places d'apprentissage disponibles

dans dix métiers ainsi que des stages de découverte. Les apprentis bénéficient en outre de nombreux avantages, tels que la prise en charge du matériel scolaire dès la première année de formation, l'organisation de cours internes, six semaines de vacances ou encore un bon de 500 francs pour l'achat d'un nouvel ordinateur en début d'apprentissage.

Un bon départ dans la vie

Ces programmes assurent une formation de qualité et préparent la prochaine génération à des carrières prometteuses. De plus, après leur formation, les apprentis ont souvent des perspectives d'embauche au sein de Migros Genève.

Interview



«Cette collaboration a pleinement répondu à nos attentes»

Katia Mazzocut-Meyer, conseillère en insertion professionnelle à la Ville de Carouge

Quelles étaient vos attentes en collaborant avec Migros Genève?

Nos objectifs étaient de permettre à des jeunes, en quête d'un nouveau défi professionnel, de rencontrer des professionnels, de renforcer leur compréhension du fonctionnement d'une entreprise et de découvrir une grande variété de métiers.

Dans quelle mesure ont-elles été satisfaites?

Cette collaboration a pleinement répondu à nos attentes. La visite a permis d'enrichir leur perception du monde du travail et d'élargir leur réseau professionnel. Grâce aux échanges avec les équipes de Migros Genève, très enthousiastes et investies, l'initiative a permis de créer un lien entre ces jeunes à la recherche d'une formation ou d'un emploi et les attentes du monde de l'entreprise aujourd'hui.

Pourquoi ce lien entre les jeunes et le monde de l'entreprise est-il si important?

Les ponts entre l'intégration professionnelle, la jeunesse et l'économie sont indispensables et nous constatons qu'ils sont utiles tant aux jeunes qu'aux entreprises. À l'avenir, nous souhaitons continuer à mettre en lumière des entreprises carougeoises qui recrutent.